

錦江町地区公民館連絡協議会だより

大原地区公民館の活動紹介

大原地区公民館は、錦江町でも最も東に位置し、10自治会で構成され、大原小学校及び各関係機関の協力を得て活動しています。

今年度の活動は、大原小学校・校区運動会が9月22日(日)天気にも恵まれ盛大に行われました。

前日から地区民総出で緑門作りやテント張り等の準備を行い、当日は、児童生徒・保護者の方々はもちろん地区民、それから大原小学校卒業生の今



運動会の練習の様子

年還暦を迎えられた方々も地区内外から参加され、運動会を盛り上げて頂きました。

また、環境づくりの一環として一年を通して大原地区内の道路沿いに植栽してある地区のシンボルでもある「もみじ」の管理等を行っております。

今年も例年と同様、環境づくり部長を中心に子供からお年寄りまで、地区民みんなが4月に薬剤散布、7月と11月に草払いの作業を行いました。

秋には、美しいもみじの紅葉を楽しむことができます。



伝統行事としては、9月の「十五夜」、2月に「鬼火たき」を実施しております。

2月にはグラウンド・ゴルフ大会が予定されております。寒い時期ではありますが、子供・若者・日頃から練習されている高齢者の方も大勢参加されるので、年代を超えての交流が図れます。

今後も地区民が一体となって、地区公民館を盛り上げることでできたらと思います。



池田地区公民館の活動紹介

池田地区公民館では、今年も小学校と合同による地区運動会を開催いたしました。

当日は秋晴れのもと、小学生の競技と地区公民館の競技を織り交ぜて運動の秋を満喫しました。各自治会とも選手選考には大変苦労しておりますが、年代にとらわれず競技に参加して地域でのふれあいを持つことのできた一日でした。今年度50歳になる池田出身の方々が運動会に参加していただき、変装等をしたりして会場を盛り上げていただきました。



小学校・地区合同による運動会



各自治会に分かれ楽しくグラウンドゴルフを行う様子

にぎやかな運動会となりました。また地区出身の中学生・高校生も積極的に参加し、役員を務めてくれるなど子どもから高齢者まで地域が一体となった大会でした。

11月には自治会対抗のゲートボール大会を実施し、27チームの参加を得て競技をすることができました。普段なかなか顔を合わすことのない方との会話もできたり、地区内の交流と融和が図られた1日となりました。